
MAEBASHI
WEEKLY REPORT

2020-2021｜ロータリーは機会の扉を開く　ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

友情を深め、奉仕の輪を拡げよう
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2021. ３. ２（火）　第3202回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…柘植信一郎

  点　鐘  　望月会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」
  ビジター  　望月会長
◎米山奨学生� スレンダバガ　ビンデリヤ　さん
  奨学金贈呈  　

  ビジター挨拶・案内  　
  財団より表彰  　

  記念品贈呈  　

■誕生祝
石井　繁紀、本田　博己、藤井　政宏、角田　尚夫、
清水　雅弘、小林　洋樹、土屋　恵吾、平方　　宏

■結婚祝
今泉　友一、関口　知義、宮﨑　瑞穗、植木　威行、

三原　豊章、松尾　隆志、矢端　和之、都丸　高志
■皆勤賞
　岩井　　守（満１年）、金井　政人（満１年）、
　藤井　政宏（満１年）、角田　尚夫（満２年）、
　宮﨑　瑞穗（満４年）、都丸　和俊（満12年）、
　福島　英人（満22年）、曽我　隆一（満43年）
  地区大会の案内  　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　都丸
　　　　　　　　　　　　　　　　　　地区大会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　副実行委員長

��会長報告・会長の時間��　望月会長
みなさま、こんにちは。
陽射しはすっかり春になりまし
たが、寒暖差の大きい毎日です。
本日は、例会に先立ちまして理
事会がありましたので、報告をさ
せていただきます。
○�先日ご挨拶いただきましたが、
元NHK前橋支局長平元会員が２月28日付で退会さ
れました。３月１日付で、西村理新支局長が入会届
けを提出されました。理事会では承認されました。
例会での承認をお願いしたいと存じます。ありがと
うございました。３月23日より出席予定です。
○�2021 〜 22年度理事・役員分掌と委員会編成の件、
多少変更になります。
　後ほどBoxに配布いたしますので、ご確認ください。
３月は、「水と衛生月間」です。今月のガバナー月
信に、当会の藤井政弘会員が「上下水道と感染症予防
について」として、寄稿されています。コロナ禍の今、
水が感染症に深い関わりがあると書かれています。
人類の疫病との戦いの歴史、コレラ感染がきっかけ
となり、1900年「下水道法」、1957年「水道法」の
制定の法整備と、昭和30年からの上水道、昭和40年
からの下水道の普及との相乗効果で、日本の水系感染
症は激減しました。コロナウイルスについても、下水
道に潜むウイルスの検討がなされているそうです。詳
細につきましては、ガバナー月信をご覧ください。
２月23日「奉仕の理念実践セミナー」が開催され
ました。U-Tubeでご覧になった方も多いと思います。
試聴された方は、メーク扱いになりますので、事務局
までお申し出ください。「奉仕の喜び」の冊子では、



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

グローバル補助金を使っての東南アジアへの水に関す
るプロジェクトが記載されています。
桐生西　�タイチェンマイ北西部の村での浄水タンクの

設置と衛生指導
伊勢崎東　フィリピン・ラグナ州の水道水の浄化
高崎南　�カンボジア・アンコール・トム地区への井戸

寄贈
藤岡南　カンボジア・シュムリアップ州井戸修理事業
富岡南　インドネシア・バリ州への貯水槽の寄贈
等です。東南アジアへの水への支援が主になっていま
す。詳細は冊子をお読みください。
さて３月３日は、「お雛祭り」です。ロータリーと
女性会員についてお話しします。紆余曲折を経て、
1989年、規定審議会で女性会員の入会が認められま
した。この審議会直後、第250地区（現2500地区）
の北海道清水RC（現清水）松田郁子（NTT十勝営業
所所長）さんが、日本初の会員になりました。初代女
性ガバナーは、第2630地区桑子北RC田中稔子さん
です。現在2840地区初めての女性ガバナーとして、
山田ガバナーが活躍なさっています。さらに2022 〜
2023年度RI初の女性会長の誕生です。ジェニファー・
ジョーンズさんです。
山田年度地区大会にRI会長代理としてお迎えする
服部洋子PGは、東京広尾RCの創立メンバーでいら
っしゃいます。広尾クラブは、創立当初より会員の半
数は女性でした。「日本語を解さない外国人も会員と
して活動できるクラブ」が創立のコンセプトで、日本
語と英語の両国語で例会を行なっています。女性がい
るのが当然でした。2006年度会長、2018 〜 2019
年度2750地区ガバナーをなさり、2019年２月グアム
で開催された地区大会では、日本語と英語でスピーチ
されました。地区に出られ、女性会員のいないクラブ
があるということを認識され、女性会員を増強の必要
性を積極的にお話になっています。東京恵比寿クラブ
も、創立時男性31名、女性17名でスタートし、現在
も４割が女性会員です。日本の女性会員の割合は、
2020年7月現在7％、2840地区は7.5％です。しかし
世界では23.6％ですので、女性会員の増強が望まれま
す。女性会員増強の一つの方法と思いますが、女性会
員だけのクラブが誕生しました。「相模原かめりあ
RC」です。相模原市13番目のクラブです。立ち上げ
には相模原西RCの田島敏久さまご夫妻が尽力され、
2018年９月13日RI認証され、2019年４月14日のチ
ャーターナイトには、姉妹クラブとなった台北美仁メ
ルシーRC会長ご夫妻等も来日されました。医師の白
幡裕子さんが会長となり、28名全員女性のクラブで
す。クラブ名は、「桜・椿」等出ましたが、おしゃれ
に椿のフランス語・カメリアとし、字体は、日本古来
のひらがな表記としました。メンバーは、医師、助産婦、
看護師、弁護士、保育士、管理栄養士、英会話講師、
日本舞踏教授、歌手、ピアニスト、ソムリエ、飲食店
経営、美容関係、会社経営、美容師、エステサロン経営、
コンサルタント、設備業、販売業、福祉介護施設、イ
ベント企画会社経営、私立探偵などさまざまです。会
費は入会金３万円、年会費15万円と経済的負担も軽
くしています。例会は月２回、集まりやすい夜間に行
なっています。スマイルは１口500だそうです。特に
女性の地位向上や子供など先ずは、自分たちの周りか
ら地域の活動を広めていきたいと考えているそうです。

今更女性だけのクラブと思いましたが、女性が参加し
やすいように考えられています。女性会員増強のヒン
トになるかなと思い、紹介いたしました。
  幹事報告  　石塚幹事
１．�地区大会のチラシが届きまし
た。表面はWeb配信の登録用
のQRコードがあります。本
日からでも設定できますので
ご確認ください。

　　�また、裏面のQRコード深井
実行委員長によるメッセージ動画をご覧いただけ
ます。

２．�また、来週は実行委員長ではなく、新会員として
深井頭取に卓話となります。

３．�再来週の16日は、休会となりますが、地区大会部
会調整会議が午後三時より、問屋町会館で開催さ
れます。予定者の方はよろしくお願いします。

４．�狩野副会長よりメモリアルコントリビューターを
いただきましたことを報告させていただきます。

５．今月のロータリーレートは106円となります。
  副幹事報告  　三輪副幹事
前橋東ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ、伊勢崎南ＲＣ、
富岡かぶらＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：118名　

　　　　　{ 出席者　104名欠席者　14名
本日出席率：89.66％

  ニコニコBOX報告  ��
■山田�　邦子…ひなまつりです。

そして、４月25日は地区
大会です。ホストクラブの
ご尽力に感謝します。

■斉藤�　美絵…本日は、ご注文を
賜り、誠にありがとうござ
います。SAAをはじめとする皆様！お手伝い
頂きありがとうございました。ニコニコBOX
多めに入れます!!今後とも、宜しくお願い致し
ます。

■平方�　　宏…誕生日祝いを頂きありがとうございま
す。日曜日、臨江閣周辺をさんぽしました。桜
のつぼみが心持ちふくらんでいました。おだや
かな春のおとずれを感じた１日でした。

■紺　�　正行…結婚記念日にきれいなお花をお送りい
ただきありがとうございます。

■佐伯�　　一…12月末の帯状疱疹に罹りました。よ
うやくほぼ完治しました。９月に望月会長の帯
状疱疹のお話をよく聞いていればと後悔してい
ます。今日から心を入れ替えて会長の時間を聞
きたいと思います。

  ロータリーの友報告  　
　　　薊　会員


